
 

 

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINARIA DO SEGUNDO PERIODO 

LEGISLATIVO DO ANO DE 2022 DA CÂMARA MUNICIPAL DE TABOLEIRO 

GRANDE, ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE. 

 

AOS 03 (TRÊS) DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE 2022 (DOIS MIL E 

VINTE E DOIS), ÀS 17H (DEZESSETE HORAS), FOI REALIZADA A PRIMEIRA 

SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO DO PODER LEGISLATIVO 

DE 2022. APÓS CONSTATAR A PRESENÇA DE QUÓRUM REGULAMENTAR 

ATRAVÉS DA CHAMADA NOMINAL DOS VEREADORES, O SENHOR 

PRESIDENTE, VÁGNER RODRIGUES PEREIRA, DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO QUE CONTOU COM A PRESENÇA DOS 09 (NOVE) VEREADORES, 

SENDO ESTES: VÁGNER RODRIGUES PEREIRA – PRESIDENTE, 

FRANCISCO JÚLIO ARAÚJO – VICE-PRESIDENTE, TASSYA JULLYANA 

DIÓGENES BESSA CAVALCANTE – PRIMEIRA SECRETÁRIA, FRANCISCO 

DE LIMA MAIA – SEGUNDO SECRETÁRIO, JEFFSON ALVES, FRANCISCA 

RAQUEL RODRIGUES DE SOUZA, CREGINALDO MENDES DE FREITAS, 

PAULO CAVALCANTE FELIPE E GARLÊNIA MARIA SANTOS FERREIRA. 

DANDO INÍCIO AOS TRABALHOS, PASSOU-SE AO EXPEDIENTE DO DIA, 

NO QUAL A PRIMEIRA SECRETÁRIA, TASSYA JULLYANA DIOGENES 

BESSA CAVALCANTE, REALIZOU A LEITURA DA ATA DA DÉCIMA SESSÃO 

ORDINÁRIA E TERCEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO PRIMEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DO ANO DE 2022. COLOCADA EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO, NA ORDEM SUPRAMENCIONADA, AS ATAS RESTARAM 

APROVADAS, POR UNANIMIDADE. NA ORDEM DO DIA, FOI FEITO A 

LEITURA DO PROJETO DE LEI 001/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PAULO CAVALCANTE FELIPE, QUE INSTITUI A SEMANA DA CAPOEIRA 

NO MUNICÍPIO DE TABOLEIRO GRANDE/RN E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. APÓS A LEITURA, REALIZADA PELA PRIMEIRA 

SECRETÁRIA, A MATÉRIA FOI COLOCADA EM DISCUSSÃO. NA 

OPORTUNIDADE, O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL FACULTOU A 



 

 

PALAVRA AO PROFESSOR DE CAPOEIRA, O SENHOR ERIVALDO 

CALISTO, QUE COMEÇOU AGRADECENDO A INICIATIVA DO AUTOR DO 

PROJETO. EXPLICOU A TRAJETÓRIA DA CAPOEIRA NO MUNICÍPIO DE 

TABOLEIRO GRANDE CUJA HISTÓRIA COMEÇOU EM 2001, PELO MESTRE 

CANELA. RESSALTOU QUE O VEREADOR JÚLIO ARAÚJO INSTITUIU A 

CAPOEIRA COMO UTILIDADE PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE TABOLEIRO 

GRANDE E O DIA MUNICIPAL DO CAPOEIRISTA, EM 20 DE JULHO. 

DESTACOU AINDA QUE A CAPOEIRA FAZ PARTE DA CONQUISTA DO SELO 

UNICEF E QUE O GRUPO PROMOVE CAMPANHAS ATRAVÉS DA RODA 

DAS CORES, EVENTO REALIZADOS MENSAMENTE NAS COMUNIDADES. 

POR FIM, DESTACOU O EVENTO ANUAL CAPURACURSO, INICIADO EM 

2013, ONDE SE REÚNEM MUITOS MESTRES DA CAPOEIRA PARA 

MINISTRAR CURSOS DE CAPOEIRA.  O VEREADOR PAULO CAVALCANTE, 

AUTOR DO PROJETO DE LEI EXPLICOU QUE O OBJETIVO DA SEMANA 

MUNICIPAL DA CAPOEIRA É DISCUTIR E MOSTRAR A CULTURA AFRO-

BRASILEIRA, COMO FORMA DE INCLUSÃO SOCIAL E EDUCACIONAL EM 

ESCOLAS E DEMAIS ENTIDADES, OCASIÃO EM QUE PEDIU AOS EDIS 

APOIO A MATÉRIA. OS DEMAIS VEREADORES PARABENIZARAM A 

INICIATIVA DO AUTOR DO PROJETO. A VEREADORA TASSYA JULLYANA 

OBSERVOU QUE HOJE, DIA 03 DE AGOSTO É O DIA NACIONAL DO 

CAPOEIRISTA, INSTITUÍDO PELA LEI Nº 4.649/1985 E, NA OPORTUNIDADE, 

PARABENIZOU OS CAPOEIRISTAS DO MUNICÍPIO. COLOCADO EM 

VOTAÇÃO, O PROJETO DE LEI RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. 

NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA CASA FACULTOU A PALAVRA A 

SECRETÁRIA DE CULTURA, A SENHORA FATIMA GURGEL, QUE RELATOU 

TER ASSUMIDO A PASTA RECENTEMENTE E OBSERVOU A IMPORTÂNCIA 

DA SECRETARIA DE CULTURA, NA MEDIDA EM QUE AJUDA AO MUNICÍPIO 

NA FORMULAÇÃO DAS POLÍTICAS PÚBLICAS ATRAVES DA CULTURA, 

DANDO AOS FAZEDORES DE CULTURA A OPORTUNIDADE DE SE 

DESENVOLVEREM E RETIRANDO OS JOVENS DAS RUAS PARA FAZER 

ARTE. DESTACOU AINDA, A APROVAÇÃO DAS LEIS PAULO GUSTAVO E 



 

 

ALDIR BLANC CRIADAS PARA INCENTIVAR A CULTURA, ATRAVÉS DA 

EMISSÃO DE RECURSOS PARA OS MUNICÍPIOS. FRISOU TAMBÉM, QUE 

EXISTE NO SITE DA PREFEITURA, O CADASTRO MUNICIPAL DE CULTURA, 

ENTÃO TODOS AQUELES QUE GOSTAM DE CULTURA PODEM SE 

CADASTRAR, POIS OS RECURSOS PÚBLICOS SERÃO DESTINADOS AS 

PESSOAS CADASTRADAS E QUE MOSTRARAM SEU PROJETO. POR FIM, 

PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSITURA PELA INICIATIVA. NA 

SEQUÊNCIA, SEM MATÉRIA A SER DELIBERADA, PASSOU-SE ÀS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS. NESTE MOMENTO, OS VEREADORES 

AGRADECERAM A PRESENÇA DA SECRETÁRIA DE CULTURA, FÁTIMA 

GURGEL, SUAS EXPLANAÇÕES ACERCA DE SUA PASTA, REFORÇARAM 

QUE TABOLEIRO GRANDE É RICA EM PESSOAS INTELIGENTES E 

TALENTOSAS QUE MUITO PODEM CONTRIBUIR PARA A CULTURA DO 

MUNICÍPIO. AGRADECERAM TAMBÉM A PRESENÇA DO PROFESSOR 

ERIVALDO CALISTO E OS CAPOEIRISTAS DE NOSSA COMUNIDADE E A 

GRADECERAM A DEUS PELA OPORTUNIDADE DE REALIZAR MAIS UMA 

SESSÃO LEGISLATIVA, AOS TABOLEIRENSES QUE ACOMPANHAM PELAS 

REDES SOCIAIS E AOS QUE ESTÃO PRESENTES NO RECINTO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. POR FIM, NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O 

SENHOR PRESIDENTE DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

 

ASSINATURA                                                 RUBRICA 

 

______________________________________________       ___________________________ 

VÁGNER RODRIGUES PEREIRA – PRESIDENTE 

______________________________________________       ___________________________ 

FRANCISCO JÚLIO ARAÚJO – VICE-PRESIDENTE 

____________________________________________       ____________________________ 

TASSYA JULLYANA DIOGENES BESSA 
CAVALCANTE – 1° SECRETÁRIA 

 



 

 

____________________________________________       ____________________________ 

FRANCISCO DE LIMA MAIA – 2° SECRETÁRIO 

____________________________________________       ____________________________ 

CREGINALDO MENDES DE FREITAS - VEREADORA 

____________________________________________       ___________________________ 

FRANCISCA RAQUEL RODRIGUES DE SOUSA – VEREADORA 

______________________________________________       ___________________________ 

GARLÊNIA MARIA SANTOS FERREIRA – VEREADOR 

______________________________________________       ___________________________ 

JEFFSON ALVES - VEREADOR  

____________________________________________       ___________________________ 

PAULO CAVALCANTE FELIPE- VEREADOR 

 


